

# 800 marins allemands internés au Canada

---

Environ 800 Allemands de la marine marchande nazie sont arrivés au Canada et ont été dirigés vers des camps de concentration de l'intérieur. Faits captifs avec leurs navires dans les ports de l'Extrême-Orient, ils sont venus ici par la route des Tropiques. Il y a environ deux ans et demi que bon nombre d'entre eux sont prisonniers. Ils étaient aux Indes. Ils sont catalogués prisonniers de guerre et non étrangers ennemis.

Le voyage n'a pas présenté d'incidents, cependant un des officiers du navire a déclaré que si les nazis avaient été capables de venir à bout des officiers, ils auraient pu prendre le commandement du navire vu que ces marins appartenaient aux différents grades de marins.

---